

Comisión investigadora de robo de cables de cobre sesionó en estadio

La Comisión Especial Investigadora sobre el Robo de Cables de Cobre sesionó ayer en el Estadio Ester Roa de Concepción, con la participación de diversas autoridades regionales y representantes de las fuerzas policiales. Durante la jornada, se abordó la afectación que este delito genera en la ciudadanía y en la infraestructura crítica de la región.

“Sabemos que es una tremenda afectación que se vive a través del robo de cables a la ciudadanía. Aquí ya se ha comentado ampliamente todo lo que es la afectación a la red electrodependiente, el tema de la comunicación, se pierde la cadena de frío para procesar los medicamentos, a la ciudadanía le

afecta en sus alimentos, afecta el transporte, y qué decir del área rural, donde también tiene afectación el agua potable, que evidentemente depende de la electricidad, y más otras áreas también”, señaló la diputada Francesca Muñoz.

“Quiero valorar el trabajo de Carabineros de Chile, de la PDI, que ha es-

tado constantemente haciendo un trabajo tremendo para ir en contra de estas bandas criminales que están avanzando lamentablemente en nuestro país, específicamente acá en la Región del Biobío”, sostuvo.

Además, hizo un llamado a fortalecer la coordinación interinstitucional, un mandato estable-



COMISIÓN INVESTIGADORA SESIONÓ AYER EN CONCEPCIÓN.

cido en la ley orgánica constitucional. “Es un trabajo que tenemos que hacer constante y debe estar internalizado en el ente

estatal. Lo valoro enormemente porque hay que continuar en esa línea”, afirmó la diputada por el Distrito 20.